

## Öffentliches Protokoll des öffentlichen AStA-Plenum vom 1.10.2018, 12:25 Uhr bis 14:00Uhr

<b>Anwesende</b>	Anna (Hochschulpolitik & politische Bildung), Anna (Vorsitz), Paula (Soziales & Wohnen; bis 13:40), Klara (Öffentlichkeitsreferat), Finn (Finanzreferat), Maike (Diversity & Kultur), Liam (Öffentlichkeitsreferat), Nikolaus (Fachschaftenreferat), Jan (Hochschulpolitik & politische Bildung; ab 12:35)
<b>Referent*Innen:</b>	
<b>Gäste:</b>	-
<b>Sitzungsleitung:</b>	Anna
<b>Protokollant*In:</b>	Finn

Anmerkung: Abstimmungen werden in der Form (Fürstimmen/Enthaltungen/Gegenstimmen) protokolliert.

- TOP 1            Feststellung der Beschlussfähigkeit**  
Es sind 8 Referent\*innen anwesend. Das Plenum ist damit beschlussfähig.
- TOP 2            Vorstellung und Begrüßung**  
Vorstellungsfrage: Was ist dein Highlight der O-Woche?
- TOP 3            Wahl der Redeleitung**  
Anna übernimmt die Redeleitung.
- TOP 4            Wahl einer\*s Protokollant\*in und Bestätigung älterer Protokolle**  
Finn übernimmt das Protokoll.
- TOP 5            Dringlichkeitsanträge**  
Es liegen keine Dringlichkeitsanträge vor.
- TOP 6            Feststellung der Tagesordnung**
1. Feststellung der Beschlussfähigkeit
  2. Vorstellung und Begrüßung
  3. Redeleitung und Protokoll
  4. Dringlichkeitsanträge
  5. Feststellung der Tagesordnung
  6. Termine
    - a. Erstmesse 04.10. + Slot-Zuteilung
  7. Anträge auf Einrichtung oder Verlängerung einer Projektstelle
  8. Finanzanträge
    - a. Flaschenöffner Öffreff
  9. Öffentlichkeitsarbeit

10. Zukunft der IT im AStA (Bernd)
11. Updates der Referate
12. Dienstbesprechung nächste Woche
13. Sonstiges
  - a. Was machen wir mit der Petition?

### TOP 7

#### Termine

- a) **04.10.2018: Ersti-Messe (Aufbau morgen ab 16 Uhr Treffen am AStA, alle!)**

Das genauere Vorgehen wird koordiniert. Nach Möglichkeit sollen die Pullis angezogen werden. [Jan kommt dazu.]
- b) **24.10.2018 20 Uhr SpecOps: Juso-HSG-Pubquiz**
- c) **09.10.2018 18 Uhr AStA: Fachschaftenkonferenz**
- d) **17.10.2018 18 Uhr S1: Vollversammlung der chronisch kranken und behinderten Studierenden**
- e) **24.10.2018 18 Uhr KatHo: Vernetzungstreffen der Münsteraner ASten**
- f) **01.10.2018 19:30 F5: Infoveranstaltung BDS-Bewegung**
- g) **08.10.2018 18 Fürstenberghaus: Sitzung des Studierendenparlaments**

### TOP 8

#### Verlängerung von Projektstellen

Es liegen keine Anträge auf Verlängerung von Projektstellen vor. Es sei noch einmal darauf hingewiesen, dass Anträge auch gerne im entsprechenden Plenumsordner einsortiert werden können und sollen.

Es wird über die Vergütung der Projektstelle „Muslima Empowerment“ gesprochen, die Abstimmung erfolgt nächste Woche. Der Antrag kann aus formalen Gründen diese Woche nicht abgestimmt werden.

### TOP 9

#### Finanzanträge

- a) **Finanzantrag „Flaschenöffner“, Referat für Öffentlichkeit & Digitales**

1500€ (in etwa 1250 Flaschenöffner)

Die Flaschenöffner sind vergriffen. Es wird darauf geachtet, dass die Schrift nicht mehr so leicht abnutzt wie bei denen der letzten Bestellung. Es werden noch verschiedene Angebote eingeholt, sodass die finale Anzahl noch nicht feststeht.

Der Finanzantrag wird angenommen (8/1/0).

### TOP 10

#### Öffentlichkeitsarbeit

- a) Die Öffnungszeiten ändern sich, 9-13 Uhr täglich.

- b) Ab heute wird das neue Semesterticket benötigt.

TOP 11

**Nichtöffentlicher TOP**

[Paula geht.]

TOP 12

**Updates der Referate**

- a) Diversity & Kultur:
- a. Es gab Treffen zur offenen Bühne im F24.
  - b. Der Hörsaalslam-AK hat getagt, die Zuständigkeiten und Modalitäten zwischen den ASten sollen in Schriftform fixiert werden.
  - c. Es gibt Neuverhandlungen mit dem GOP zum Kultursemesterticket.
- b) Finanzen:
- a. Es wird am Nachtragshaushalt gearbeitet.
- c) Öffentlichkeit & Digitales:
- a. Es gibt ein Video, welches den AStA vorstellt.
  - b. Donnerstag und Freitag wurden Beutel gepackt, die Timer sind angekommen. Beides wird kommenden Donnerstag auf der Ersti-Messe verteilt.
- d) Hochschulpolitik & politische Bildung:
- a. Letzten Mittwoch fand eine Sitzung des LAT statt.
  - b. Viele Termine der Ideologiekritik stehen schon fest.
- e) Vorsitz:
- a. Es gab ein Treffen mit dem Hochschulrat und ein Interview mit dem Semesterspiegel.
  - b. Es gibt Gespräche mit der Kunsthochschule zum Kuseti.
  - c. Organisation der Personalstruktur stand an.

TOP 13

**Thema der kommenden Dienstbesprechung**

Die Dienstbesprechung entfällt wegen der Ersti-Messe.

TOP 14

**Sonstiges**

- a) Soll es ein Vorstellungsvideo für das Kuseti geben? Das Diversity & Kulturreferat und das Referat für Öffentlichkeit & Digitales führen bilaterale Gespräche.
- b) Die Klausurtagung Ende Oktober findet über zwei Nächste statt (Freitag bis Sonntag). Die genauere Planung folgt.



Allgemeiner  
Studierendenausschuss

---

Für die inhaltliche und formale Richtigkeit: Finn Schwensen